

 **Enpresak****El Gobierno confirma contactos con empresas españolas cotizadas como alternativa a la OPA de Talgo***(ABC)*

La vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, confirmaba este jueves que el Ejecutivo está en contacto permanente con empresas españolas muy importantes y cotizadas para armar una alternativa a la compra de Talgo por unos inversores húngaros. Desde San Fernando (Cádiz), la ministra aseguró que es muy importante que una empresa estratégica como Talgo cuente con el respaldo de inversores españoles o europeos, aunque Hungría también es Europa, pero el Gobierno teme los supuestos nexos rusos y de extrema derecha de su primer ministro, Viktor Orbán.

Puig saldrá a Bolsa el 3 de mayo a un precio de entre 22 y 24,5 euros, valorada entre 12.700 y 13.900 millones*(Europa Press RSS)*

La firma de cosmética Puig comenzará a cotizar el próximo 3 de mayo con un rango de precios de entre 22 y 24,50 euros por acción, con lo que la compañía alcanzará una capitalización bursátil de entre 12.700 millones y 13.900 millones de euros, según consta en el folleto remitido este jueves por la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Criteria ultima un pacto societario con Taqa para mantener su 27% en Naturgy, tras la opa de los emiratíes*(ABC)*

Giro en las negociaciones entre Criteria Caixa y el gigante energético Taqa. La opción del lanzamiento de una oferta pública de acciones conjunta sobre Naturgy queda aparcada. En el última hora, según ha podido saber ABC, el holding de participadas de 'la Caixa' ha dado un paso a un lado y se queda como mero intermediario, eso sí, con la firma de un pacto societario que le permitirá mantener su actual porcentaje en la energética española, un 26,7%.

El nuevo CEO de Grifols promete más claridad en las cuentas*(Expansion)*

Nacho Abia se compromete a trabajar en la reducción de la deuda y en generar flujo de caja con el objetivo de recuperar la confianza de los mercados tras la tormenta causada por Gotham.

El juez declara a Iberdrola responsable civil por los encargos a Villarejo*(El Correo Digital)*

La Audiencia Nacional propone juzgar al excomisario y al exdirector de Seguridad de la compañía en la pieza en la que se han investigado una decena de encargos irregulares entre 2004 y 2011

Eroski abrirá 150 tiendas en tres años e invertirá 100 millones en tecnología

(Expansion)

La comercializadora vasca anuncia grandes movimientos y marca una encrucijada con perspectivas de gran crecimiento. Leer

Ouigo percibe un aumento de ventas y visibilidad tras las críticas del ministro Óscar Puente ()

Fuentes al tanto de la operativa comercial de la compañía señalan que las quejas del responsable de Transportes a sus bajos precios han supuesto un impulso para la firma propiedad de la estatal francesa SNCF

SpaceX lanzará en 2024 y 2025 los nuevos satélites de la española Hisdesat

(Expansion)

La compañía, participada por Hispasat, Isdefe, Airbus, Sener o Indra, será la operadora del proyecto SpainSat NG, que pondrá en órbita dos satélites de telecomunicaciones para el Ejército.

Decathlon firma el nuevo convenio para sus más de 10.000 empleados: alza salarial y mejoras en los descansos

(El periódico)

Decathlon y los representantes del sindicato grupo independiente de colaboradores de Decathlon (Sgicd), que suman la mayoría de los miembros de los comités de empresa y delegados de personal de la firma, han rubricado el nuevo convenio colectivo, que contempla un alza salarial para los cerca de más de 10.000 trabajadores de la firma deportiva de un 15%.

La multinacional de las fragancias Eurofragance aumenta su facturación un 20% hasta los 146 millones

(El periódico)

Una "estrategia a largo plazo" y una "estructura reorganizativa sólida" le han supuesto a Eurofragance cerrar 2023 con unos resultados "excepcionales".

Ekonomia

El Gobierno aplaca a las grandes eléctricas y se abre permitirles más inversiones en sus redes

(El periódico)

El Gobierno busca aplacar las quejas de las **grandes eléctricas** y facilitar unas inversiones imprescindibles para hacer posible el boom de nuevas plantas renovables. El Ejecutivo se abre a estudiar un **aumento del límite legal de las inversiones de las compañías energéticas en redes eléctricas**, por las que reciben una retribución a través de la factura de luz que pagan todos los consumidores. Pero quiere hacerlo con condiciones. Seguir leyendo....

El 80% de las grandes empresas españolas se expone a multas de Europa por morosidad (ABC)

El movimiento tectónico que puede producirse en tejido productivo español y de la Unión Europea una vez eche a andar el nuevo reglamento contra la morosidad, que agota en estos momentos el trámite parlamentario comunitario -será aprobado de forma definitiva el 23 de abril-, podría generar una serie de daños colaterales de difícil prospección. No en vano, tras este paso, la medida aún deberá pasar por el Consejo de Europa, donde se establecerían ya los plazos definitivos para su puesta en marcha.

La UE estudia reforzar el Mercado Único para impulsar su competitividad (El Correo Digital)

Los Veintisiete debaten el informe del ex primer ministro italiano Enrico Letta, que apuesta por impulsar la energía, las telecomunicaciones y los mercados financieros para competir con EE UU y China.

La industria china acelera su desembarco en Europa: Antes nos copiaban, hoy aprendemos de ellos (El periódico)

En la Zona Franca de Barcelona desembarca este viernes uno de los mayores fabricantes de coches del globo: Chery. El año pasado esta firma china exportó desde sus factorías al mundo casi un millón de vehículos, los mismos que todas las marcas que operan en el mercado español venden cada año aquí. En la periferia se instala todo un gigante especialista en vender autos más allá de sus fronteras. Y si bien ostenta el título de primer exportador, no es ni mucho menos el pez más grande del estanque chino. BYD, que ultima su propio desembarco en Europa vía fábrica en Italia, produce casi el doble de vehículos que Chery.

Valencia se reivindica frente a Tánger y Algeciras en el tráfico portuario (Expansion)

La agrupación logística Porpeller Valencia presenta un informe en el que cuantifica la diferencia de coste en el transbordo de mercancías y reclama un puerto seco para hacer frente al aumento del tráfico.

Finantzak

Generali Seguros congela su beneficio en 100 millones y aumenta la solvencia (Expansion)

Su negocio de automóviles se ve lastrado por la crisis de esta actividad.

Fogain suma un total de 328 entidades adheridas y un patrimonio de 132 M ()

La aplicación de las recientes novedades en la regulación de FOGAIN, incluyendo la adhesión de las Empresas de Asesoramiento Financiero y Empresas de Asesoramiento Financiero Nacional, se ha implementado ya.

Las cajas firman una subida salarial del 11% en tres años

(El periódico)

Las entidades asociadas a la CECA, que aglutina las antiguas cajas de ahorros, ha sellado una subida salarial del 11% en tres años. El incremento, que beneficiará las plantillas de CaixaBank, Unicaja, Abanca, Ibercaja Banco, Caixa Ontinyent, Caixa Pollença y Cecabank, es del 5% este año; del 3% el que viene y el siguiente.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_eu.pdf